



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No. 7
令和3年8月26日発

行

新型コロナウイルスへの感染が拡大している状況のため、先日マチコミメールにてお伝えしたように、8月31日(火)まで給食を取りやめ午前中で終了し、下校します。例年とは異なる2学期のスタートとなりました。

子どもたち一人一人が、感染予防の行動をとることができるように、改めて指導していきます。今後も、1学期とかわらぬ御支援・御協力の程、よろしくお願いいたします。



【2学期始業式(8月26日)校長の話】

35日間の夏休みが終わり、登校日数82日の2学期が始まりました。皆さんが、こうして元気に登校できたことを大変嬉しく思います。夏休みの間には、東京オリンピック2020が開催され多くの選手が活躍をしました。特に、代表選手全員が10代のスケートボード女子ストリートでは最年少13歳の西矢椛選手が金メダルを獲得しました。西矢選手のインタビューで印象的だったことは、スケートボードの魅力を聞かれて、「周りの人と楽しく滑ったり、新しい技を乗るところが魅力です。」と答えたことです。改めて楽しむことの大切さを感じました。

夏休みの終わりには、新型コロナウイルスの5回目の感染拡大が始まり、静岡県にも緊急事態宣言が発令されました。山名小も31日までは午前中授業の対応を取ることとなりました。

2学期の始まりに当たり、まず初めにコロナウイルス感染防止の話をしていきます。学校が再開するというテレビニュースの中で、浜松市の矢野医療監(医師)が、「先生方が見守っている学校は、子どもたちが『新しい生活様式』を心がけていれば、コロナ感染に対しては安全な場所です。」とお話しされていました。今まで続けてきた「新しい生活様式」ですが、長く続けているとどうしても疎かになるものです。具体的な取組み内容について、担任の先生から改めて説明していただきますが、学期の始まりですので、皆さん意識を高めて取り組んでいってほしいと思います。特に、31日までの短縮日課の間は、「新しい生活様式」を定着させる期間として、みんなで頑張ってください。

この2学期には、私が個人的に楽しみにしている音楽発表会、運動会、持久走大会、6年生の修学旅行、5年生以下の校外学習などの行事が予定されています。毎日の授業はもちろんですが、これらの行事も皆さんが成長していくための大切な活動です。感染予防のための制約はありますが、1つ1つの行事を大切にしながら、充実した2学期にしていきたいと思います。

【お知らせ】

○9月15日(水)、16日(木)に予定されていた学園一斉学校公開は、中止とさせていただきます。

○9月18日(土)に予定されている第2回奉仕作業については、延期させていただきます。別日については、近日中にマチコミメールにて御連絡させていただきます。

○引き続き、お子さんが風邪症状、または御家族の方が風邪症状のため欠席した際には「出席停止」とします。さらに、ワクチン接種時及びその副反応で欠席の際にも、「出席停止」とします。なお、御家庭で感染を心配し、お子さんを欠席させた場合も「出席停止」の扱いとします。